

Mörfelden-Walldorf

Start für Bürgerhaushalt

[06.11.2014] Bis zum 4. Dezember ermöglicht die Stadt Mörfelden-Walldorf ihren Bürgern die aktive Mitgestaltung des kommunalen Haushalts.

Mit einer Auftaktveranstaltung startet die Stadt Mörfelden-Walldorf heute (6. November 2014) in die Beratungen zu ihrem Bürgerhaushalt. Eingeladen sind alle Bürger, die sich für die Finanzplanung ihrer Stadt interessieren und aktiv an ihr mitwirken möchten. Während der vierwöchigen aktiven Beteiligungsphase, die bis zum 4. Dezember 2014 dauert, soll zum einen über die Finanzplanung Mörfelden-Walldorfs informiert werden. Zum anderen sollen die Bürger ihrerseits die Gelegenheit erhalten, sich mit Vorschlägen zu Sparmaßnahmen oder aussichtsreichen Investitionen in das Haushaltsgeschehen einzubringen. Unterstützt wird die Kommune bei dem Projekt von der Firma eOpinio. Nach eigenen Angaben betreut eOpinio unter anderem den Internet-Auftritt zum Bürgerhaushalt.

(cs)

Stichwörter: E-Partizipation, Mörfelden-Walldorf, Bürgerhaushalt